

BAB 5

PENUTUP

5.1 Simpulan

Hasil statistik deskriptif menunjukkan bahwa rata-rata pendapatan perusahaan manufaktur yang dijadikan sampel dalam penelitian ini bernilai besar. Untuk variabel ukuran kap memiliki nilai rata-rata 0,4077 yang menunjukkan bahwa rata-rata sampel lebih banyak yang menggunakan kap bukan big four, sedangkan untuk variabel opini audit, nilai rata-rata sebesar 0,9385 menunjukkan bahwa rata-rata sampel lebih banyak yang menerima opini wajar tanpa pengecualian dibandingkan dengan opini yang lain.

Kemudian untuk variabel audit report lag, menunjukkan bahwa rata-rata sampel sudah mematuhi untuk menyelesaikan laporan auditnya tepat waktu, yaitu sebelum 90 hari, terhitung setelah tanggal tutup buku laporan keuangannya, meskipun masih ada beberapa yang terlambat.

Hasil analisis regresi berganda (Adjusted R^2) menunjukkan bahwa total penjualan, ukuran KAP, dan opini audit berpengaruh terhadap audit report lag sebesar 3,6% dan sisanya sebesar 96,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Sedangkan nilai R menunjukkan nilai 0,241 menjauhi angka 10,

yang berarti hubungan antara *totrev*, ukuran KAP, dan opini audit berpengaruh terhadap audit report lag, tetapi pengaruhnya sangat lemah.

Berdasarkan hasil uji hipotesis secara parsial, dapat disimpulkan bahwa hanya ukuran KAP yang berpengaruh terhadap audit report lag, sedangkan pendapatan (*totrev*) dan opini audit tidak berpengaruh terhadap report audit lag. Sedangkan secara serempak, nilai F menunjukkan nilai 2,577 yang mengartikan bahwa seluruh variabel dalam penelitian ini berpengaruh terhadap audit report lag, tetapi pengaruhnya lemah.

5.2 Keterbatasan

Jumlah sampel yang digunakan masih terbatas (sedikit) dibandingkan populasi yang tersedia di BEI, karena keterbatasan data dan waktu yang dimiliki oleh penulis.

Jumlah variabel yang digunakan sebagai alat ukur atau faktor keterlambatan report lag juga masih terbatas. Masih banyak variabel atau faktor lain yang dapat mempengaruhi keterlambatan report audit lag dalam suatu perusahaan yang masih belum didalami dalam penelitian ini, sehingga pada penelitian selanjutnya yang akan meneliti hal yang sama dapat memperluas variabel atau faktor – faktornya.

5.3 Saran

Jumlah sampel yang digunakan masih terbatas (sedikit) dibandingkan populasi yang tersedia di BEI, karena dari itu disarankan untuk penelitian selanjutnya menggunakan sampel yang lebih besar.

Jumlah variabel yang digunakan sebagai alat ukur atau faktor keterlambatan report lag juga masih terbatas. Disarankan agar penelitian selanjutnya menggunakan variabel lain yang lebih banyak, karena masih banyak variabel atau faktor lain yang dapat mempengaruhi keterlambatan report audit lag dalam suatu perusahaan yang masih belum didalami dalam penelitian ini,

Kemudian jika melihat dari hasil penelitian yang telah dilakukan bahwa Ukuran KAP memiliki pengaruh terhadap report audit lag, maka sebaiknya perusahaan – perusahaan dapat menggunakan jasa auditor dari KAP yang sudah tergolong dalam *Big Four* sehingga dalam pelaporan keuangan perusahaan tidak terjadi keterlambatan.